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Reisewarnung Italien 
 
Die Österreichische Bundesregierung hat am 10.03.2020 eine offizielle Reisewarnung für ganz 
Italien ausgesprochen. Von der Einreise nach Italien wird abgeraten und alle ÖsterreicherInnen 
wurden aufgefordert, Italien zu verlassen. Um unsere MitarbeiterInnen, FahrerInnen und 
KundInnen zu schützen, untersagt Europcar Österreich daher ab sofort die Einreise nach Italien 
mit österreichischen Fahrzeugen, mindestens bis 03.04.2020. Darüber hinaus gehende 
Beschränkungen sind unter Rücksichtnahme auf die Entscheidungen der österreichischen 
Behörden möglich. 
 
 
 
 

Vienna, March 10th 2020 
 

Travel information Italy 
 

The Austrian Federal Government issued an official travel warning for all of Italy on March 10th 
2020. An entry to Italy is not recommended and all Austrians were asked to leave Italy. In order 
to protect our employees, drivers and customers, Europcar Austria is now prohibiting entry to 
Italy with Austrian vehicles at least until April 3rd 2020. Further restrictions are possible – these 
are depending on the decisions made by the Austrian authorities. 


